



Pièces	6 Pièces
Superficie	197 m²
Référence	579V3819M
Prix	1 479 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

Belle propriété sur 2500m² à pied du village de la Garde Freinet, une belle piscine en forme libre, chauffée, un jacuzzi, un chalet en bois et nombreuses terrasses couvertes et non couvertes, complètement rénovée en 2025 se composant: entrée, wc d'invités, grande salle à manger avec cheminée, sa cuisine ouverte moderne et tout équipée, un salon avec poêle à bois, une chambre avec salle de douches+wc, une chambre de maitre avec salle de douches+wc, une chambre donnant coté piscine, à l'étage une belle chambre avec salle de douches et sa terrasse tropézienne et ses poutres apparentes. Un ...

Beautiful property on 2500m² within walking distance of the village of La Garde Freinet, a beautiful free-form heated swimming pool, a jacuzzi, a wooden chalet and numerous covered and uncovered terraces, completely renovated in 2025 comprising: entrance hall, guest toilet, large dining room with fireplace, its modern and fully equipped open kitchen, a living room with wood stove, a bedroom with shower room + toilet, a master bedroom with shower room + toilet, a bedroom overlooking the pool, upstairs a beautiful bedroom with shower room and its Tropezian terrace and exposed beams. An ...

GRIMAUD IMMO

Place Vieille - Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

